

# 小樽南ロータリークラブ会報



世界に希望を生み出そう

Rotary



## 2023-2024年度R1第2510地区目標

1. クラブの戦略計画を打ち立て、会員増強を実現しよう
2. ポリオデーに参加しよう
3. 地域に根ざした青年奉仕を充実させよう
4. オンリーワンチャレンジを見つけよう

My Rotary  
2510地区ホームページ  
ICT委員会Facebook  
各委員会へのメール



### 重点項目

女性会員比率10%達成  
ローターアクトの推進  
心の健康(メンタルヘルス)づくりを目指す

- 例会場：オーセントホテル小樽 ● 例会日：毎週金曜日 12時30分
- 事務局：〒047-0032小樽市稲穂2-15-1(オーセントホテル内) TEL.0134-27-8123
- Club Homepage：URL <https://rid2510.org/otarusouth/>

1960年創立  
昭和35年2月5日

2024年6月28日発行  
通巻第3057号

# 41

- |     |   |
|-----|---|
| 今週  | 6月28日<br>● 休会   |
| 来週  | 6月29日<br>● 期末懇親会  |
| 再来週 | 7月5日<br>● 会長年次方針発表<br>● クラブフォーラム                                |
| 再来週 | 7月12日<br>● 佐藤義久ガバナー補佐公式訪問<br>● 小樽RC・銭函RC表敬訪問<br>● 副会長・幹事・会計方針発表 |

■ 国際大会報告 ■ R Y L A セミナー報告

## ■ ロータリーソング【日も風も星も】

## ■ ゲストビジター紹介

株式会社K2 江川昌邦様

## ■ 会長挨拶【三栖会長】



本日はR Y L Aに参加の江川君、よろしくお祈いします。2泊3日の研修できっと大変だったでしょうけど、印象に残ったこともたくさんあると思いますので、ぜひお話しください。今日で今期の通常例会は終了となります。今年1年間を振り返ると、地区大会や小樽ロータリークラブの90周年記念行事、そして年間を通じた活動を無事に終えることができました。これもひとえに会員の皆さんの協力のおかげであり、今日このように多くの方が例会に参加して下さったことに感謝しています。

来週は金曜日ではなく土曜日に、最後の期末懇親会が行われますのでよろしくお祈いいたします。本当に1年間ありがとうございました。

## ■ 幹事報告

- ① 例会変更の案内はございません
- ② 次週6月28日(金)は振替休会の為休会とします。翌6月29日(土)は朝里クラッセに於いて、期末例会・臨時総会・期末懇親会を開催いたします。お間違えのない様に願います。
- ③ 各委員長様へ、先週のクラブフォーラムで発表した原稿を提出されていない方は至急提出願います。

## ■ 出席委員会

2024年6月21日

総会員数52名 欠席者数15名

石川、伊早坂、工藤、齊田、斎藤(仁)、斎藤(英)、佐藤(公)、佐藤(友)、佐藤(勉)、地山、林、保知、堀内、松浦、湊

## 例会プログラム

### ■ 国際大会報告【拝田会員】



当クラブからは松浦ガバナー、佐藤友美会員、そして私の3人が参加し、2510地区からは20名弱が参加いたしました。5月24日の朝7時半に千歳発の全日空便で羽田に降り立ち、羽田発11

時の便でシンガポールに向かいました。シンガポールまでは約6時間のフライトで、時差も1時間なので非常に楽なフライトでした。

シンガポールには夕方17時15分に到着し、その夜は松浦ガバナーナイトということで、近所のビアホールに皆さんで行きました。

2日目、本会議の登録のために会場に入りました。これが有名なマーライオンのところですが、私初めて行ったのですが、実はマーライオンの後ろには高層ビルが立ち並んでいるのですね。映像では全く見たことがなかったので非常に驚きました。



その日の夜が本会議の正式な夜のイベントで、非常に多くの人数が参加していました。日本は登録者が2300人で世界一ということで、非常に歓迎されました。特に元気があったのは台湾や中国、アジア勢でした。

そしてこの日の夜、北海道ナイトというフェアウェルパーティーが開催されました。この北海道ナイトは2510地区の関係者が集まり、懇親を深める場です。余興で桑島さんの歌を披露し、素晴らしい歌声でした。そして出村エレクトの乾杯で会議は終了となりました。

最終日にユニバーサルスタジオシンガポールの門を見



学するツアーがあり、ゴンドラで移動しました。USSで遠藤ポリオのTシャツを着た1団がいたので訪ねてみるとフィリピンからの1団だったので一緒に記念写真を撮りました。

今回、シンガポールに初めて行ったのですが、2024年度の国際競争ランキングではシンガポールが1位となっているだけあり、非常に活気と勢いがあると感じました。

そして、ここからが重要ですが、2026年6月13日から17日の5日間、台湾の台北で国際大会が開催されます。この北海道ナイトを主催するのが私たち小樽南ロータリークラブとなっております。皆さん、ぜひ2026年6月13日から17日の予定を空けていただき、台北にご一緒いただければと思います。

## RYLAセミナー大会報告【株式会社K2



### 江川昌邦様

私、江川昌邦と申します。一昨年もくも膜下出血を経験し、それを機に昔から好きだった小樽に徳島県から引っ越してきました。

まずRYLAセミナーについてですが、RYLAとは「ロータリーユースリーダーシップアワード」の略で、若い方のリーダーシップを称えるセミナーです。セミナーの目的としては、参加者が自分自身のリーダーシップに気づき、それを育むことを目指しています。

2日目は体操から始まりました。その後、朝食を経て講演がありました。講演では、西條産業の西條公敏さんから小樽雪花火や地域振興に関する説明を受け、その後リーダーシップについてのお話を伺いました。講演の後にはオルゴール堂に行き、オルゴールの制作を体験しました。

次にヨット体験をしました。他のグループのメンバーと和気あいあいとヨットの舵取りを体験し、船長気分を味わいとても楽しかったです。



クルーズ体験の後、翌日のフォーラム発表に向けてプレインストーミングを行い、最終的に私が提案した「小樽を盛り上げるためのガラスを使ったシンデレラ大会」が採用され皆で徹夜して翌日の発表に備えました。



セミナーでの成果と学びとして、リーダーシップの向上と、自分がプロモーターであることに気づきました。また、仲間との連携も大きな収穫で、3日間

共に過ごした仲間たちと最高の発表を作り上げることができました。

最初はヨットクルーズが楽しそうだと思って参加しましたが、実り多いセミナーでした。特に人とのつながりが大きな成果で、知り合ったメンバーとは今後も札幌などで遊びに行く予定です。最初は不安でしたが、様々な地域から集まったメンバーと親睦を深め、貴重な体験をさせていただきました。このセミナーへの参加を助めてくださった中山社長とロータリークラブの皆様へ感謝を述べ、私の発表とさせていただきます。



## まごころ箱 . . . . . いつも有難うございます!

- 三 栖 会員…会員の皆様。一年間ありがとうございました。
- 岡 崎 会員…地区大会実行委員長を皆様のご協力のもと無事務めさせてもらいました。ありがとうございました。
- 山 村 会員…地区大会お世話になりました。成功裡に終了出来たことに感謝申し上げます。
- 岡 崎 会員…地区大会実行委員長を皆様のご協力のもと無事務めさせてもらいました。ありがとうございました。
- 佐藤(英) 会員…1年間大変お世話になりました。ありがとうございます。
- 佐藤(雅) 会員…緑村会無事終わりました。楽しい時間でした。松浦様ワイン2本ありがとうございました。山村様コニャック2本美味しく頂きました(1升目で飲んじゃいました)
- 佐藤(喜) 会員…妻の葬儀にあたり、皆様の心遣いに感謝します。
- 小 笠 原 会員…結婚祝

- 中 山 会員…会報ミスしました。会員誕生祝ではなく会員結婚祝でした。申し訳ありません。本日江川がお世話になりました。
  - 京 谷 会員…お先に失礼します。
  - 鈴 木 会員…お先に失礼します。
  - 廣 瀬 会員
1. 地区大会では、資料作成担当として「案内状・プログラム」等、中山会員に大変お世話になりました。
  2. 当クラブでは、親睦委員会の姉妹交流担当として、三栖会長・井手副会長に、ご協力頂き、鹿児島RCと新たに姉妹クラブ締結をまとめ、地区大会においては、酒田RCと横浜中RCとさらに友好を深めました。
  3. 松浦ガバナー、1年間大変ご苦勞様でした。名実ともに素晴らしいガバナーで当クラブも、鼻高々で感謝申し上げます。
  4. 最後に、蛇足ですが、家内が「誕生祝」を頂きました。

**入金集計額** 令和 5.7.1 ~令和 6.6.21 (88,000 円) **合計 1034,500 円**